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学校運営協議会広報部

回 覧

第６回「学校運営協議会」開催 ＆ 児童会生徒会役員と熟議!

それぞれの学校を代表する児童会役員や生
徒会本部役員の皆さんは、熟議内容について
しっかりと下準備をしたうえで、今回のグ
ループ討議に参加くださいました。

◇ Hi! 「コミュ」と申します。 No．１6 ◇
藤岡市では全小中学校が５つの中学校区ごとに９年間の「コミュニティ・スクール」になってる、っ

て言ってきたよ。 でね、どこの学校区も”地域の子どもを地域で育てよう！”と、学校運営協議会で
話しあって、地域学校協働本部で動いてる。 わぁ、漢字ばかりの名前で頭に入って来ないよね。 そ
れで北中校区では学校運営協議会を「ぽ☆ら☆り☆す」、地域学校協働活動を「とらいアングル」って
言ってる。 で、「ぽ☆ら☆り☆す」って、何のこと？ 「☆３つ」は、北中、藤岡第二小、神流小
のことだよ。 じゃあ、「ぽらりす」って？   また３択問題。

答えは ③ だよ。

【問い合わせ先】
  藤岡市立北中学校 学校運営協議会広報部

  ２２－１３５２ FAX  ２２－１３５３

昨年１２月１５日の学校運営協議会(ぽ☆ら☆り☆す）では、第１部で児童会生徒会のメンバーと
「みそあじ運動を広げよう」をテーマにグループに分かれて熟議しました。昨年度は北中生徒会と
の意見交換会でしたが、今回は北中生徒会に加え第二小と神流小の児童会役員も参加したことで、
小中一貫校の繋がりをより深める会となりました。第２部では、１０月に地域づくりセンター藤岡
で開催された「北連携型小中一貫校いじめ問題解決に向けた教育懇談会」について振り返りを行い、
今後の活動にどのように「みそあじ運動」を取り入れていくかを話し合いました。

グループに分かれて意見・情報交換

① 庚申山に住んでる「かわいいリス」

② ポケモンに出てくる最強のキャラクター

③ 北極星

天空でひと際輝く、北極星は、北の方角にある動かない星なんだ。それで昔から道に
迷ったら北極星を探せ、って道標になる星なんだよ。
ん～、「ステキ！、 ロマンチック！」

グループ討議では、北中生徒会役員の皆さ
んがそれぞれのグループの司会進行役を務め
ました。「みそあじの意義」や「みそあじを
学校や地域に浸透させるためにはどのような
活動が必要か」について熟議を行いました。

み：身だしなみ
そ：そうじ
あ：あいさつ
じ：時間を守る



司会進行を務めた北中生徒会役員の皆さんは、第二小＆神流小の児童会役員からも積極
的な発言を促しつつ、ぽ☆ら☆り☆すメンバーの声にも耳を傾けていました。多様な意見
を手際よくまとめていく生徒の皆さんの姿に感銘を受けました。全体会においては、生徒
代表がそれぞれのグループの意見を発表し、お互いの理解を深めました。

グループ討議の様子

【みそあじを浸透させるためには】

各グループで活発な意見交換が行われました。意見の一部をご紹介します！

• 「みそあじ」は、相手と関わるうえで大切。それがいじめ防止にもつながる。
地域の人たちにも広げるためにアピールする。

• 「みそあじ」のポスターを描いて地域の掲示板に掲示したり、地域のイベン
トに出店して啓蒙活動を行う。

• まずは、一番身近な存在、親や家族に伝えることから始める。
• 自分から進んで行動することが大切！

学校や地域で「みそあじ」を浸透させる動きがどんどん広がっていきそうですね！
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